

Ressort: Sport

Eintracht-Verteidiger Jung: Frankfurt ist mein erster Ansprechpartner

Frankfurt/Main, 24.01.2013, 13:46 Uhr

GDN - Sebastian Jung, Rechtsverteidiger bei Eintracht Frankfurt, hat erklärt, dass sein derzeitiger Verein sein erster Ansprechpartner sei, mit dem er über seine Zukunft reden wolle. "Die Eintracht ist mein erster Ansprechpartner und so bleibt das auch. Wir werden sehen, was die nächsten Gespräche ergeben", sagte Jung, der angeblich vom FC Bayern München umworben wird, im Gespräch mit der Internetseite des DFB. Zwar habe er eine Ausstiegsklausel in seinem bis zum Sommer 2014 datierten Vertrag, aber diese habe "nichts zu bedeuten, wenn die Eintracht und ich zusammenkommen. Dann ist sie hinfällig", betonte der 22-Jährige.

Zudem wolle sich Jung lieber auf den Fußball konzentrieren, statt sich über einen etwaigen Wechsel Gedanken zu machen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6380/eintracht-verteidiger-jung-frankfurt-ist-mein-erster-ansprechpartner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com